

Intervención del presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy, en la Convención de candidatos municipales

Madrid, 18 de marzo de 2007

Muchas gracias.

Queridos amigos, antes que nada, muchas gracias a todos por vuestra presencia y muchas gracias a los alcaldes presentes y futuros del PP por asumir, una vez más, un compromiso, por defender nuestras ideas, nuestros principios y nuestras convicciones, y por servir –como decía ahora mismo el alcalde de Madrid- a la gente, a sus vecinos, piensen como piensen. Muchas gracias por vuestro compromiso, porque esto dignifica a la política.

Queridos amigos, gracias también por vuestro apoyo a las concentraciones y a las manifestaciones que convocó el PP a lo largo de esta semana. Gracias por defender España; gracias por defender la libertad; y gracias por decir *no más cesiones a ETA*.

Muchas gracias por apoyar la manifestación del día de ayer en Navarra, la manifestación convocada por el Gobierno de Navarra; una manifestación en la que participaron miles de personas de una manera serena, cívica, democrática. Miles de personas –lo recordaba muy bien el alcalde de Vitoria- que pedían respeto para sus ideas, para sus convicciones. Miles de personas que no querían ser moneda de cambio de nada. Miles de personas que defendían su identidad, que decían que eran navarros y españoles. Miles de personas que hablaban con el sentimiento y con el corazón. Un respeto, el PP se lo va a dar y va a defender sus principios y sus convicciones. Muchas gracias.

Amigas y amigos, el Gobierno se aleja de la gente, el Gobierno se aleja de los españoles. Hace oídos sordos a lo que le dice la calle. El Gobierno no respeta a muchos españoles. El Gobierno no respeta aquello que acordamos entre todos en el año 1978. El Gobierno no respeta que España es lo que digan los españoles y que contra el terrorismo hay que luchar, hay que derrotarlo, no hay que pactar ni negociar ni pagar ningún precio político.

Han perdido el talante, si es que alguna vez lo tuvieron, y debe rectificar. Decía Alfonso Alonso: están esperando un gesto de Batasuna para dejarle presentar a las elecciones. Sólo un gesto podría servir para que Batasuna se presentara a las elecciones: un comunicado unilateral de ETA, en el que ETA manifieste su decisión unilateral de disolverse, porque la vida, la



libertad y los derechos de las personas no son negociables y, por tanto, no hay ningún pago que dar por ello.

Amigas y amigos, los españoles ya saben que hay una alternativa, que va a defender lo acordado, que va a defender la vida, la libertad y los derechos de las personas, porque esa es nuestra primera prioridad, porque eso es lo que da sentido a toda nuestra acción de Gobierno, porque eso es lo más importante que tiene una persona, su vida, su libertad, sus derechos, su sentimiento y su corazón, y aquí hay una alternativa abierta a todos para defenderla.

Quiero un Gobierno con sentido común, con seriedad y con sensatez. Quiero un Gobierno que recupere los consensos básicos de la Transición. Quiero un Gobierno como nuestros Ayuntamientos, que se ocupe de los verdaderos problemas de las personas. Hemos hablado demasiado de la historia de España, de la República, de la Memoria Histórica, de si somos dos, tres ó cuatro naciones, del laicismo, y no nos hemos ocupado –porque así lo ha decidido el Gobierno de España- de los problemas que afectan directamente a la gente. Han creado demasiados problemas donde no existían.

A nosotros nos preocupan los salarios de las personas, su nivel adquisitivo, su nivel de bienestar y de riqueza, el empleo, la calidad del empleo, la educación, la sanidad, hacer unas buenas políticas de inmigración, luchar contra la inseguridad ciudadana, aquello que afecta directamente a la gente. Por eso, somos la alternativa, porque a nosotros no nos interesa las cosas de las que se ocupa el señor Rodríguez Zapatero. Nosotros queremos las cosas normales, porque somos gente normal, con preocupaciones normales. Nos interesa el futuro, no el pasado. Nos interesa apostar por el futuro y ambicionarlo, los problemas de la gente, los problemas reales que tiene por delante este país. Y por eso, las elecciones municipales son una magnífica oportunidad para poder cambiar las cosas y restablecer la cordura. Sólo quiero esto, sólo quiero que este país se gobierne desde la razón y desde el sentido común. Ambiciono un país donde la gente tenga un Gobierno que mire por las personas, que atienda sus necesidades y que luche por mejorar el bienestar y la seguridad de todos.

Amigas y amigos, el PP es la alternativa que muchos españoles esperan. Lo decía hace unas semanas cuando presentábamos nuestra Agenda para el Futuro, el programa marco de las elecciones municipales y de las elecciones autonómicas. Entonces os decía que estaba muy orgulloso,



porque era un programa serio, hecho por gente seria –por todos vosotros- con la cabeza, con el corazón, un programa de centro, con ideas y con convicciones liberales. Hoy lo reitero, porque tenemos un programa pensado para trabajar, para remangarse y para sacar adelante el país empezando por los Ayuntamientos. Y aquí tenéis, aquí están con todos nosotros esas personas que van a ponerlo en práctica y que van a hacer realidad nuestro programa. Son nuestro equipo, el equipo del PP, mi equipo, gente preparada, con ilusión, con ganas de ganar y que van a hacerlo allí donde se presenten.

Hay que ser optimista. El potencial del PP es enorme, somos la asociación más importante que hay en España, más de 700.000 afiliados. Somos referencia para muchísima gente, pero hay ya mucha gente que nos está mirando, que quieren una referencia, que quieren cosas normales, que quieren seguridad, que quieren estabilidad, que quieren previsibilidad, que quieren moderación, que quieren sensatez. Y esas personas miran al PP.

Yo quiero reiterar lo que aquí se ha dicho. No hagáis una campaña electoral pensando sólo en los que nos van a votar y apoyar. Merecen –y la van a tener- toda nuestra consideración. Pero haced una campaña electoral pensando en todos, en la inmensa mayoría de las personas. Estamos en política para servir a la gente, no sé para qué estarán otros, pero nosotros estamos para servir a los ciudadanos.

Hoy empieza ese futuro del que estamos hablando, en esos candidatos que seguirán gobernando o gobernarán los Ayuntamientos de España en unos meses. Ellos van a confirmar que tenemos ideas serias, útiles y centradas en las personas. Y lo van a hacer porque forman un equipo excelente, capaz de construir –que es lo que hay que hacer- de anticiparse al futuro – que es lo que hay que hacer- de trabajar por él y de ambicionar para sus vecinos más espacios de libertad, de seguridad y de progreso. Y de esto es de lo que hay que hablar, de mostrar a la gente que esto –sus problemas- es lo que nos importa de verdad.

Quiero que os dediquéis a eso, quiero que vuestras energías las pongáis en confirmar que nuestro partido trabaja para que los ciudadanos tengan mejores espacios donde convivir, espacios de libertad, espacios donde la calidad de sus infraestructuras y sus servicios hagan agradable la vida a la gente. Tenemos que reivindicar –ya lo hemos hecho, pero lo vamos a hacer con mayor intensidad- la ciudad como lugar habitable, claro que sí, un espacio donde la gente sea feliz, que es de lo que se trata. Quiero alcaldes

que quieran que la gente sea feliz, quiero hacerlo porque es lo que quiere la gente y es lo que se merecen las personas.

Ningún alcalde del PP, ninguno se conforma con lo que ha hecho. Los alcaldes del PP quieren ir a más e ir a mejor. Queremos ser muy ambiciosos en la calidad que estamos dispuestos a ofrecer a todos los españoles. Hemos demostrado que cuando se nos ha dado una oportunidad somos eficaces, que sabemos hacer las cosas bien, que nos preocupamos de lo que afecta directamente a las personas.

Baste ver aquí, estamos en Madrid y, por eso, hablo de Madrid, pero podía decirlo de muchas ciudades de España. Madrid es una ciudad que crece, que progresa, que no se detiene nunca, que mejora sus servicios y que apuesta por el futuro, invirtiendo en él y anticipándose a él. Madrid es una ciudad dinámica, intensa, llena de energía, de creatividad y de iniciativas. Lo es ahora, pero lo va a ser mucho más en los próximos años, porque tiene un alcalde que no se cruza de brazos, que mire para el futuro, que quiere que Madrid sea más y mejor.

Podía decirlo de otras muchas capitales. Sevilla tiene derecho a tener un alcalde como Madrid. ¿Por qué Sevilla no va a tener un alcalde como Madrid?. Y en Sevilla, amigo Juan Ignacio, se siente el cambio, huele a cambio, baste recorrer sus calles, yo le he hecho muchas veces en las últimas fechas, espero volver a hacerlo. Pero en Sevilla también vamos a estar, como lo hemos hecho en Madrid a la altura de las circunstancias.

Alberto, dice que eres optimista, que tienes pasión y ambición. Por eso, vas a dar la batalla de Barcelona. Después de 30 años, Barcelona quiere cambio, necesita cambio, no hay un candidato que conozca como tú todos y cada uno de los barrios de Barcelona.

Querido Alfonso, has sido ocho años alcalde de Vitoria, vas a seguir siéndolo, pacten lo que pacten o dejen de pactarlo. A estos sólo les importa el poder, a ti te importa tu ciudad y lo has demostrado. Igual que hemos demostrado que éramos capaces y parecía muy difícil tener la mayoría absoluta en la Comunidad de Madrid, en el Ayuntamiento de Madrid, en Valencia y en tantas y tantas ciudades de España, también en Vitoria vamos a tener la mayoría absoluta.

Vamos a trabajar, queremos ciudades donde sea más fácil vivir y disfrutar de nuestro tiempo. Queremos ciudades más seguras, donde la ley se respete. Queremos ciudades más flexibles y versátiles, que sean capaces



de transformarse permanentemente para dar cabida a los ciudadanos y sus necesidades. Queremos ciudades que contribuyan a que nuestra sociedad sea cada día más libre, más creativa, más plural. Reivindico el entusiasmo por nuestras ciudades, porque así podemos contribuir a lo que es el objetivo común: una España en positivo. Y yo reivindico la política municipal y quiero que nuestras ciudades ilusionen aún más de lo que ya ilusionan donde gobernamos. Y lo hago porque así podremos devolver a España las ganas de crear y tenemos que empezar desde los Ayuntamientos, con políticas centradas en la libertad, en la gente y en su bienestar.

Amigas y amigos, creo en los Ayuntamientos., he sido concejal. Creo en las instituciones locales, he sido diputado provincial y presidente de la Diputación. Desde allí se sirve a la gente en temas que le afectan, que les importan y que les interesan. Creo que el verdadero desarrollo del Estado, después de lo que hemos visto a lo largo de estos años, está en el desarrollo de las competencias de los Ayuntamientos, de las Diputaciones, de los Cabildos insulares y de las Administraciones y de los gobiernos más cercanos a las personas. La gente no sabe de competencias, al alcalde se le pide todo y el alcalde tiene que resolver todo. Y cuando no puede hacerlo, tiene que poner todos los medios y hacer todas las gestiones para dar respuesta a aquello que la gente, porque son ciudadanos, tiene derecho a pedir y a exigir.

Con Ayuntamientos más fuertes, mejor financiados la democracia saldrá fortalecida y la política será también más cercana, más sensata y más útil, se dedicará a resolver los problemas, en lugar de a generar problemas, que es lo que ha ocurrido en España a lo largo de estos últimos años; hablará el mismo idioma de la gente y sintonizará con la gente.

Hay quien dice –y probablemente no les falta razón- que tras estos tres años de Gobierno del señor Zapatero, la política se ha vuelto más distante. Nos corresponde a nosotros –y lo vamos a hacer- aportarle cercanía y credibilidad. Los políticos no somos muy distintos del resto de la gente, salimos del pueblo, somos elegidos por los ciudadanos. Pero hay un plus de exigencia para un político. Un político tiene que hacer cosas que no se le puede exigir a una persona que voluntariamente no ha querido dedicarse a la cosa pública. Ese es nuestro reto y ese es nuestro compromiso. Que cada cual se retrate como quiera, que otros continúen gastando el poco crédito que les quede. Nosotros tenemos mucho trabajo por hacer y muchísimas ganas de trabajar. No vamos a perder ni un minuto en seguir ocupándonos de otros. Estamos seguros de lo que queremos y vamos a luchar por ello. Estamos centrados en las personas, en sus inquietudes y en



sus demandas, esa es nuestra prioridad. Somos liberales y estamos centrados en defender políticas de libertad. Somos liberales y estamos centrados en extender el bienestar entre todas las capas sociales. Tenemos un proyecto real, cercano y posible, que empieza por los candidatos municipales. Con vosotros seguiremos y empezaremos en muchos casos a hacer real un Estado viable y seguro de sí mismo; una España renovada, que tendrá en sus bases una Administración local más sólida, más pegada a la piel de las inquietudes de los españoles. La historia de una nación y de sus gentes se hace cada día en los Ayuntamientos, en las ciudades y en los pueblos, porque allí es donde transcurre la vida de las personas. Por eso, el cambio que exige España tiene que empezar por los Ayuntamientos. Un cambio que recupere el sentido de las cosas, que vuelva a los consensos, que haga que los ciudadanos se enorgullecen de lo que hace su Gobierno.

Amigas y amigos, antes reivindicaba el entusiasmo. Ahora voy a ser más explícito. Reivindico el entusiasmo por España. Quiero que nuestra nación, que España pueda andar por el siglo XXI como se merece hacerlo: segura de sí misma, con las ideas claras, fuerte y unida en su pluralidad. Quiero esa España y sé que todos vosotros también la queréis. Ayudadme a conseguirla y empezad ahora. No dejéis pasar ni un solo minuto. Tenemos que contagiar nuestro entusiasmo por España a todos los españoles y hay que empezar a hacerlo ya desde los Ayuntamientos y las CC.AA.

Que el próximo 27 de mayo sea un día de entusiasmo y de ilusión. Que el próximo 27 de mayo la gente vote, que vote al PP, para ser un país serio, para ocuparnos de lo que nos importa, para ser un país respetado y para demostrar lo que ya hemos demostrado donde nos han dejado hacerlo, que sólo gobernamos pensando en nuestra nación, en los intereses de las personas, y que no estamos ni en prejuicios ideológicos ni en aquello que a nadie le importa.

Amigas y amigos, vale la pena.

Muchas gracias.